
PRESSEMITTEILUNG

EEX: Erster Trade in neuen Fälligkeiten für EUA-Futures nach 2020 registriert

Leipzig, 2. November 2016. Die European Energy Exchange (EEX) hat am vergangenen Freitag erstmals ein Geschäft in EUA-Futures über das Jahr 2020 hinaus registriert und damit den Handel in die vierte Handelsperiode des EU ETS ausgedehnt. Das Geschäft für die Lieferung im Dezember 2021 umfasste 50.000 Tonnen CO₂ und wurde zum Preis von 6,02 Euro/EUA zwischen BayernLB und Belektron d.o.o. abgeschlossen.

Steffen Köhler, Chief Operating Officer der EEX, erklärt: „Die Erweiterung unseres Angebots in enger Abstimmung mit den Marktteilnehmern stellt eine weitere wichtige Entwicklung für den Emissionsrechtemarkt der EEX dar. Damit sind wir die erste Börse, die diese neuen Fälligkeiten für EUA-Futures über das Jahr 2020 hinaus anbietet. Dies ermöglicht es unseren Teilnehmern, Preisrisiken noch weiter im Voraus abzusichern.“

Christoph Braun, Abteilungsdirektor Energie- und Rohstoffhandel der BayernLB, sagt: „Als eines der führenden Commodity-Handelshäuser in Deutschland nimmt die BayernLB eine Vorreiterrolle im Emissionshandel ein. Wir begrüßen die Volumenentwicklung an der EEX und freuen uns, beim ersten Geschäft für die Phase nach 2020 beteiligt gewesen zu sein.“

Boštjan Bandelj, Direktor von Belektron, fügt hinzu: "Der europäische CO₂-Markt bereitet sich auf die Zukunft vor, ebenso wie wir bei Belektron. Wir wollen das gesamte Spektrum an Dienstleistungen für den CO₂-Markt bieten und sind bereit, die Liquidität für die Kontrakte auch über 2020 hinaus zu unterstützen. Das unterstreicht unser langfristiges Engagement für die Bedürfnisse der Marktteilnehmer.“

Seit Ende September 2016 bietet die EEX vier zusätzliche Dezember-Fälligkeiten (bis zum Jahr 2024) für den Börsenhandel und Trade Registration an. Darüber hinaus führte sie am 18. Oktober 2016 Optionen auf EUA-Futures ein. Diese sind für das aktuelle und die folgenden acht Jahre handelbar.

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie- und Commodity-Produkte. An der EEX werden Kontrakte auf Strom, Kohle und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte gehandelt oder zum Clearing registriert. Zur EEX-Gruppe gehören weiterhin EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic und Power Exchange Central Europe (PXE). Clearing und Abwicklung der Handelsgeschäfte übernimmt das Clearinghaus European Commodity Clearing (ECC). Weitere Informationen unter: www.eex.com



Kontakt:

European Energy Exchange AG

Public Relations

Tel.: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Tel.: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: presse@eex.com

www.eex.com

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Deutschland)

PRESS RELEASE

EEX: First Trade registered in post 2020-EUA futures period

Leipzig, 2 November 2016. The European Energy Exchange (EEX) has registered its first trade in EUA Futures beyond 2020, thereby extending into the 4th trading period of the EU ETS. The transaction was registered last Friday in the December 2021 maturity, with a volume of 50,000 tonnes of CO₂ traded at a price of EUR 6.02 per EUA. The trade was conducted between BayernLB and Belektron d.o.o.

Steffen Köhler, Chief Operating Officer of EEX, comments: „The extension of our offering represents another important development in EEX’s emissions market. Having listened to and worked closely with our market participants, we are the first exchange to offer these new EUA future expiries beyond 2020. This enables our participants to hedge against price risks even further in advance“.

Christoph Braun, Vice President Energy and Commodity Trading of BayernLB, comments: “BayernLB as one of the leading commodity traders in Germany has always played a pioneering role in emissions trading. Therefore, we are very happy about the positive development of EEX’s carbon market and that we have now concluded the first deal for the post 2020 trading phase.”

Boštjan Bandelj, Director of Belektron added: “The European carbon market is getting ready for the future, as are we at Belektron. We remain dedicated to providing the full spectrum of services to the carbon market and by providing liquidity in the post 2020 contracts, we are demonstrating our long term commitment to cater to the needs of carbon market participants.”



EEX launched four additional December expiries (up to 2024) for exchange trading and trade registration at the end of September 2016. In addition, the exchange launched EUA options for the EUA December Futures contracts. Since 18 October 2016, options with the current and the following 8 December expiries are available for trading.

The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe. It develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and commodity products. At EEX, contracts on Power, Coal and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products are traded or registered for clearing. Alongside EEX, EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic and Power Exchange Central Europe (PXE) are also part of EEX Group. Clearing and settlement of trading transactions are provided by the clearing house European Commodity Clearing (ECC). More information: www.eex.com



Contact:

European Energy Exchange AG

Public Relations

Phone: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Phone: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: presse@eex.com

www.eex.com

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Germany)